



Alcaldía de Popayán

POPAYÁN®

BOLETÍN DE PRENSA

Popayán, febrero 11 de 2020

Una semana productiva para el deporte



Con pie derecho comenzó esta semana el tema deportivo en la capital caucana. Un balance positivo arrojó la visita al polideportivo del barrio Tomás Cipriano de Mosquera de Popayán, por parte de la Secretaria de Deporte y Cultura Argeny Gómez.

Con la presencia de personal de Serviaseo y el Ejército Nacional, comenzaron las labores de limpieza, enfocándose en la cancha de fútbol que se encontraba en completo abandono.

Enrique Maca y Elsa Astaiza, líderes del barrio, acogieron de manera positiva la visita de la funcionaria y manifestaron que al escenario deportivo no se le venía prestando la atención que se merece, por lo que la inspección y jornada de aseo que lideró la Secretaría de Deporte, es una muestra de voluntad por sacar adelante uno de los escenarios deportivos más grandes que tiene la Comuna 7.

Por su parte la Secretaria Argeny Gómez, destacó la receptividad de la comunidad a la iniciativa del gobierno local, de poner en funcionamiento todos los escenarios deportivos y anunció que para dentro de dos meses los payaneses podrán volver a utilizar la tradicional cancha de fútbol.

“Es un balance muy positivo en un polideportivo que venía cerrado hace muchos años y estaba generando contradicciones entre los mismos habitantes; hoy hemos logrado un

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán

 www.popayan.gov.co

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán



Alcaldía de Popayán

POPAYÁN®

BOLETÍN DE PRENSA

consenso, ya iniciamos la recuperación del escenario deportivo, la cancha que va a tardar dos meses su adecuación. La comunidad se comprometió a cuidarla, a seguir realizando actividades deportivas pero bajo la normatividad”, puntualizó Argeny Gomez.

Paneleros de Popayán beneficiados con proyecto productivo



El Fondo de Adaptación, Fedepanela, la Secretaría de Hacienda y La Secretaría de Desarrollo Agroambiental y Fomento Económico del Municipio, socializaron el proyecto “REACTIVAR PANELA CAUCA” realizado en el auditorio de la Secretaria de Agricultura Departamental.

La iniciativa tiene como objetivo dar inicio a la etapa de pre-inversión, alcance, y presentación de su operador para conformar el Equipo Local de Seguimiento con productores del sector panelero de la región caucana y de veredas y corregimientos de Popayán, y así mismo involucrarlos en el seguimiento y vigilancia a la ejecución de sus proyectos productivos a través de estos programas. Este proyecto incluye también a los productores del sector rural de Popayán.

Los beneficiados de este programa inicialmente serán los damnificados por la ola invernal de los años 2010 y 2011 los cuales ya fueron censados, identificados y caracterizados.

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán

 www.popayan.gov.co

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán



Alcaldía de Popayán

POPAYÁN®

BOLETÍN DE PRENSA

El Secretario de Desarrollo Agroambiental y Fomento Económico al término del evento expresó que “la vinculación municipal se enfoca a la articulación, apoyo y corresponsabilidad de acciones con las entidades y asociaciones encargadas para que este proyecto se materialice, en esta primera oportunidad se socializó la información a la comunidad productora de cuáles son los beneficiarios, a que pueden acceder, a qué entidades deben acercarse y cómo desarrollar sus proyectos”.

Alcaldía y Fundación Universitaria de Popayán firman convenio



El Vicerrector General de la Fundación Universitaria de Popayán - FUP, Fernando Solís, y el Alcalde de Popayán Juan Carlos López Castrillón, suscribieron un convenio que busca afianzar la cooperación para la construcción del Plan de Ordenamiento Territorial.

“El convenio entre las dos instituciones pretende brindar todo el apoyo y la colaboración de los grupos de investigación del programa de arquitectura y de las demás facultades para el Plan de Ordenamiento Territorial” Expresó el Vicerrector General de la FUP.

El mandatario de los payaneses indicó que las entidades académicas que se vinculan a los procesos que se desarrollan en esta administración, son un aliado más para desarrollar 3 proyectos claves: El Plan Popayán, que a corto plazo significa inversión y presupuesto del Gobierno Nacional; El Plan de Ordenamiento Territorial, como perspectiva de nueva ciudad en los siguientes años, y el Plan de Desarrollo que ya se ha empezado a construir con los aportes que la comunidad ha realizado en los talleres desarrollados en los barrios, veredas y auditorio de El CAM.

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán

 www.popayan.gov.co

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán